MISE EN VALEUR DES RESSOURCES HUMAINES

Afin de permettre au Zimbabwe de régler sa grave pénurie de travailleurs qualifiés, l'ACDI a mis en oeuvre un programme d'assistance pédagogique et technique en plus d'apporter son appui au développement communautaire et à la formation de coopératives. Parmi les initiatives prises dans ce secteur, citons les suivantes:

- 4,5 millions \$ pour le financement de deux projets du SUCO dans les domaines du développement communautaire et des coopératives de producteurs ruraux;
- la Phase II d'un projet de l'Entraide universitaire mondiale du Canada visant à affecter 100 enseignants à des écoles secondaires et à des centres de formation d'enseignants. Quelque 100 enseignants d'écoles secondaires rurales et de centres d'enseignement primaire et 50 enseignants d'écoles techniques ont été envoyés lors de la Phase I (6,7 millions \$); par ailleurs, 50 Zimbabwéens ont été formés au Canada pour devenir moniteurs techniques;
- un projet de 900 000 \$ exécuté par le Manitoba Institute of Management prévoyant des cours de formation, une meilleure gestion et une assistance financière pour aider les petits entrepreneurs;
- un jumelage entre l'Université Dalhousie et l'Université du Zimbabwe, grâce auquel l'Université Dalhousie a apporté son aide dans la conception et l'institution d'un diplôme et d'une maîtrise en administration publique, a dispensé des cours de formation et de perfectionnement aux enseignants, a préparé des documents devant servir à la formation et à la recherche, et a mis au point des matériels de bibliothèque et d'enseignement;
- un projet de 8,9 millions \$ mis en oeuvre par l'Ontario International Corporation pour apporter de l'aide dans les domaines de l'enseignement technique, des tests professionnels et de la préparation des programmes.

LIGNE DE CRÉDIT AU SECTEUR PRIVÉ

Une ligne de crédit de 14,7 millions \$ atténue la grave pénurie de devises qui freine le redressement économique du Zimbabwe. Les fonds servent à l'achat de marchandises, de biens et de matériel canadiens nécessaires à la relance du secteur privé. Quatre-vingt commandes totalisant 3,5 millions \$ ont été faites au cours de l'année et portent sur une vaste gamme de produits industriels, notamment des produits synthétiques et des pièces détachées d'aéronefs.